



## Iniciativa de reforma electoral propuesta por AMLO, la peor en más de 30 años: José Woldenberg

Durante el foro número 8 del Parlamento Abierto en la Cámara de Diputados sobre la iniciativa de reforma electoral, el exconsejero, José Woldenberg, aseguró que es la peor propuesta en materia electoral. “Su propuesta, perdón que lo diga así, pero es la peor que he escuchado en todos estos 30, 40 años, porque se supone que el Presidente de la República va a proponer 20 consejeros; la Cámara de Diputados 10, la Cámara de Senadores 10 y la Suprema Corte de Justicia otros 20 y vamos a ir a una elección general para elegir siete. Eso quiere decir que estas personas si quieren ganar van a tener que llegar a un acuerdo con los partidos políticos”.

<https://drive.google.com/file/d/1b8pswhDRQg7BPE72ldXHDnuc63MFMAkF/view>